

F. J. J. GRIMOD DE  
BÉNÉON BA-  
RON DE RIVERIE L<sup>r</sup>  
DE MM. L. M<sup>on</sup> DE  
FRANCE A POSÉ  
CETTE PIERRE  
EN 1780.  
C. BORDERON  
DOCTEUR EN  
THÉOLOGIE  
CURÉ.

Sur le côté droit, on lisait :

M. DEVIDAL VICAIRE  
C. NEEL CINDIC.

Sur le côté gauche :

C. V. ENTREPRENEUR.

Enfin sur le revers étaient gravées les armes des Grimod de Bénéon : *d'azur à la fasce d'argent, accompagnée de trois étoiles d'or.*

L'église de Sainte-Catherine a été érigée en paroisse indépendante, desservie par un curé, seulement à l'époque du Concordat (1802). En 1859, une nouvelle église à trois nefs, bâtie dans le style ogival du XIII<sup>e</sup> siècle, a remplacé l'ancienne chapelle de Sainte-Catherine du Pertuis, devenue insuffisante pour les besoins du culte. Malgré la simplicité de son appareil, ce monument plait par son aspect élégant et élancé. A l'intérieur, on remarque quelques ornements assez riches : des fonts baptismaux, deux autels et une chaire en bois sculpté, mais dont le style est malheureusement peu en harmonie avec celui de l'ensemble de l'édifice.

Des derniers temps de l'époque féodale, Sainte-Cathe-